

Anjang Sana oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jan 13, 2024 - 13:57



Anjang Sana oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Tenjo Laut, Aipda Rian Aripianto, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Sabtu, 13 Januari 2024, di Kampung Walantara, Desa Tenjo Laut, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam waktu dimulai pukul 11.30 WIB hingga selesai, Aipda Rian Aripianto memberikan himbauan kepada warga setempat dengan fokus pada beberapa poin kunci.

Pertama, ia mengingatkan masyarakat tentang pentingnya menjaga kamtibmas dengan menjauhi konflik yang dapat timbul akibat perbedaan pilihan. Ops Mantap Brata Tahun 2023/2024 diharapkan dapat menjadi landasan bagi masyarakat untuk tetap rukun meskipun memiliki pandangan politik yang berbeda.

Kedua, Aipda Rian memberikan penyuluhan kepada Tokoh Masyarakat mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Ia menyoroti bahaya yang mungkin timbul akibat maraknya kejahatan tersebut dan mengajak masyarakat agar proaktif dalam menjaga keamanan di lingkungan tempat tinggal. Satkamling dan laporan tamu wajib 1X24 jam menjadi langkah konkret yang diusulkan untuk mewujudkan keamanan yang lebih baik.

Poin ketiga yang disampaikan adalah pentingnya berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, melalui layanan pesan instan. Dalam hal kendala keamanan di lapangan, Bhabinkamtibmas siap membantu dan merespon melalui WA 085703032924.

Terakhir, Aipda Rian Aripianto mengingatkan agar masyarakat menghindari kenakalan remaja dan penggunaan knalpot bising. Langkah preventif ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang tenang dan kondusif.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menyampaikan apresiasi atas dedikasi Bhabinkamtibmas dan menjelaskan bahwa kegiatan seperti ini adalah bagian dari strategi pencegahan untuk menciptakan masyarakat yang lebih aman dan harmonis.